

Von 18. bis 20. Oktober 2024 fand das Treffen der Absolventen des Jahrganges „Freiherr von Trauttenberg“ anlässlich des 10. Jahrestages der Ausmusterung statt.

Nach dem ersten Zusammentreffen und einem Mittagessen im Speisesaal der Burg begrüßte der Akademiekommandant den Jahrgang und informierte über die "MilAk heute". Im Anschluss daran erfolgten durch Oberst Georg Kunovjanek eine detaillierte Information in den Ablauf und die Inhalte des Fachhochschul-Bachelorstudienganges "militärische informations- und kommunikationstechnologische Führung" sowie durch Oberst Harald Gell eine Information über den Ablauf der Truppenoffiziersausbildung.

Nach der Verewigung des Jahrganges in der "Allee der Jahrgänge" verlegten die Teilnehmer am Treffen in das Seminarzentrum Reichenau, wo die restliche Zeit dem gemeinsamen Gedankenaustausch diente.



► Die Teilnehmer am Jahrgangstreffen





► Der Akademiekommandant im Gespräch mit dem Jahrgang



► Am Weg in die "Allee der Jahrgänge"





► Enthüllung



► Segnung durch Militärdekan Stefan Gugerel





- Der Jahrgang "Freiherr von Trauttenberg" und "sein" Baum

RÜCKBLICK

Am Freitag, dem 26. September 2014, wurde die insgesamt vier Jahre umfassende Ausbildung der 49 Militärakademiker des Jahrgangs „Freiherr von Trauttenberg“ in einer erstmals gemeinsamen feierlichen Zeremonie zur Verleihung des akademischen Grades "Bachelor of Arts in Military Leadership" sowie der Beförderung zum Leutnant abgeschlossen. Durchgeführt wurde diese im Burghof.

Um 18 Uhr fand im Burghof der das traditionelle Burghofkonzert, gespielt von der Militärmusik Burgenland statt. Mit dem Festakt auf dem Maria-Theresien-Platz zur Verabschiedung des Jahrganges mit dem Treueschwur „Treu bis in den Tod“, der Übergabe der Akademiefahne an den neuen Burgherrenjahrgang, der Aufführung des „Großen österreichischen Zapfenstreiches“ und einem Feuerwerk endeten die Ausmusterungsfeierlichkeiten.

Am Samstag, dem 27. September 2014, erhielt der Jahrgang nach dem Gottesdienst im Burghof die Offizierssäbel überreicht.

Mit Beginn 13 Uhr fand in Anwesenheit von Bundespräsident Heinz Fischer der Festakt zum „Tag der Leutnante“ statt. Mit den 49 Berufsoffizieren des Jahrganges "Freiherr von Trauttenberg" wurden auch 61 Milizoffiziere in die Truppe übernommen.

Die traditionelle Ausmusterungsparade fiel den Sparmaßnahmen zum Opfer.





► Der Jahrgang "Freiherr von Trauttenberg" am Tag der Ausmusterung



► Sponson und Beförderung im Burghof





► Der Akademiering in Gold für den Jahrgangsersten aus den Händen des Generalstabschefs



► Säbelübergabe



► Festakt am Maria-Theresien-Platz



► Gratulation durch Bundespräsident Heinz Fischer